

Gänsebratenfettweglauf

33 Sportler beteiligten sich am Lauf



Die Teilnehmer stellten sich nach dem Lauf dem Fotografen zum Erinnerungsfoto.

Foto: privat

Insgesamt 33 Laufsportfreunde kamen am 2. Weihnachtsfeiertag zum traditionellen Gänsebratenfettweglauf in den Stadtwald.

Die Laufgruppe des SV Hanse-Klinikum war mit einer

großen Truppe dabei, um gemeinsam mit den Ge-Sund-Läufern der FHSG Stralsund und einigen „Heimaturlaubern“ ein paar gemütliche Runden um den Moorteich zu drehen.

Am Silvestermorgen lassen

die Ge-Sund-Läufer ab 10 Uhr das Sportjahr an gleicher Stelle (alter Tierparkeingang in der Barther Straße) ausklingen und anschließend die Sektkorken knallen.

André Kobsch